



Doc. nº 6

Universidad de Salamanca
Rector

Salamanca, 12 de mayo de 1971

Sr. D. José Martín Recuerda
ARCATA

Mi estimado amigo:

Recibí su carta del pasado 15 de marzo y he sostenido algunas conversaciones con el Prof. Lázaro Carreter sobre su posible vinculación a esta Universidad.

Sigo creyendo que esta vinculación podría ser muy interesante para las actividades teatrales que se están poniendo en marcha en estos momentos. Ya hemos creado la denominada Cátedra "Juan del Enzina" que tiene su local propio en el aula del mismo nombre, incluso, últimamente se han celebrado algunas representaciones.

Sin embargo nuestra ambición va mucho más lejos.

Por todo ello y a la vista de su curriculum vitae, que he estudiado con todo interés, creo que sería muy conveniente que, en cuanto regrese a España, conecte conmigo para celebrar una entrevista y poder definir los términos de su futura vinculación a esta Universidad.

Le envía un cordial saludo,

Felipe Lucena Conde